
2019～2020年度 No.1

第 2 回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

伊賀地区ガバナー 進藤第１副地区ガバナー 中井第２副地区ガバナー

×  L徳田　修一委員長 ○  L高根澤　輝之副委員長 ○  L長谷川　達朗副委員長

×  L大久保　正弘副委員長 ○  L野村　昌平　委員 ○  L公文　宏寿委員

○  L松井　政廣　委員 ○  L佐藤　秀見委員 ○  L阿部　鉄平　委員

×  L北見　綾野　委員 ○  L溝口　淑子　委員 ×  L梅若　和子　委員

○  L鳩貝　直　委員

○

出席無し

1 開会挨拶　　　　　　　 5 ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ報告 9 次回委員会日程

2 委員長代理挨拶 6 キッズフェスタの報告 10 閉会挨拶

3 キャビネット役員の紹介 7 復興支援に対してアンケート調査結果まとめ

4 議事録作成者指名 8

議　　　題

1

キッズフェスタの報告件と今後の委員会の動きについて件に対して本日で決める様

委員長の留守の間、皆さんで委員会を守っていきましょう。

2 キャビネット役員の紹介

3 委員長代理挨拶  L高根澤　副委員長

先月9/14日のキッズフェスタin大井競馬場に委員会メンバーの大勢の参加を頂き無事

全ての物産品を完売致しました。御参加頂いたメンバーの方々ありがとうございました。

また、詳しくは”キッズフェスタの報告”の時にお話し致します。

今回の委員会でアンケート調査集約もとにした活動を決めるの良し、、他の委員会との

活動を共にするのも良し、本日は忌憚のない意見を皆さんで出し合いましょう。

4 議事録作成者指名

審議経過事項の概要

開会挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　L長谷川　副委員長

L高根澤が指名

徳田委員長が元気に戻るまでみんなで頑張りましょう。

出席無し

第2回目の委員会に今だ徳田委員長が不在と言うのが寂し事ですが前回開催された

皆さんの意見を出し合いましょう。

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　 　長谷川　達朗　副委員長

　2019年　 10月　21日　　　月曜日　　　　　　１6　時　00　分　～　１8時　00分

出　席　者

次　　　第

復興支援委員会

 L　徳田　修一

新宿・第2伊藤ビル7階会議室

　出席オブザーバー

キャビネット副幹事　L柴田　幸太郎

今後の委員会の動きについて



議　　　題

5 ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ報告

ウイルLCの伊藤ZC10/17大山駅にて街頭募金を実施約40名の7リジョン3ゾーンの

6

ました。売り上げに関しては全てL獅倉を通し熊本支援に使って頂きました。

金額して２５万円程に成りました。参加頂いた委員会の皆様、お疲れ様でした。

7

8

ると貸し出して必要が無くなった場合、引取り委員会が預り、毎年増やし、貸し出しをする。

協力をし頂きAM6：30から商品を搬入から最後までお手伝い頂き本当にありがとうござい

単年度の委員会で出来ることでは限られている為、他の委員会と活動を合同で行うか

小人数やクラブ単独では出来ない理由のクラブと一緒に活動をするのも良いのでは？

２2クラブの復興支援内容は

　・西日本豪雨災害関係　　　４クラブ

　・北海道震災関係　　　　　　２クラブ

　・九州南部大雨災害関係　 ２クラブ

　・NPO法人関係　　　　 　　　２クラブ

　・千葉県台風15号関係　    １クラブ

また、支援活動場所は千葉県または長野県のどちらか？

キッズフェスタ㏌大井競馬場について　　　　　　　　　　　　　　　　　　  L高根澤　副委員長

復興支援に対してアンケート調査結果まとめ　　　　　　　　　　　　　　　L長谷川　副委員長

今後の委員会の動きについて

当日、朝：6：30小雨が降る中、テントの設営から販売のくまモンのうどん、

ラーメン、スパゲッティ3種セットを1000円にて510セット分とくまモンお菓子2種類各１00袋

1袋を500円で販売し、全ての商品を見事完売し、テントの撤収作業をした後、解散を致し

ました。

特に当委員会の佐藤L夫妻と国際大会参加委員会の根岸委員長と委員会委員の方々も

上記22クラブがそれぞれの支援方法や支援先によって支援内容いろいろと違いが有る

ことが分かりました。今後このデータを参考により良い支援活動に役立て行きましょう。

全１９５クラブに対して回答提出９３クラブ、回答９３クラブに対して復興支援を行っている

クラブ数は２２クラブでした。

　・義援金・寄付　　      　１２クラブ

　・募金活動　　　　       　　４クラブ

　・特産品購入等　　　     　４クラブ

　・現地視察、表記訪問    　8クラブ（イベント開催、クリスマスプレゼント等）

22クラブの復興支援先は

　・東日本大震災関係　　　 １6クラブ

　・九州熊本地震関係　　　　 ４クラブ

No.2

審議経過事項の概要

また、江戸川南主催の募金活動では約２０人で西葛西駅前にて約５時間で９０万円の

5クラブ40名の方々が集まり約４時間半で2８万円を募金した。

　　　　　　　　　　　　　キャビネット副幹事　L柴田　幸太郎

募金を集めた。

この様に災害から早い対応が多額の金額を集めることが出来たと思います。

これからの災害で必要な物（発動発電機、高圧洗浄機等）を委員会で買い、災害が起き

その為の原資はどの様にLCIFに委員会で申請が出来るものか？



議　　　題

色々な意見が活発に出て、最終的な方向性としては年内（次回の委員会）までにまとめ

9

10

作　成　者

※徳田委員長のお見舞いについて    　L佐藤委員会委員

    (報告事項については割愛させて頂きます。)

第2伊藤ビル　７階会議室

　Ｌ　高根澤輝之

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０19年　11月　25日　　（月)　 　詳しくは後日メールにて連絡

No.3

審議経過事項の概要

予定時間を過ぎ、打合せ時間が無くなった為、二次会に席を移し、二次会の最後に、

L松井委員に挨拶を頂く

　　　　　次回開催場所　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

閉会挨拶　　　

それに伴って進めて行く。その間に他の委員会や単一クラブからお声が掛かった時は

合同で支援活動を行う。

良いのではないか？

開催場所：第2伊藤ビル（玄采本店ビル）７階、会議室にて

義援金、募金などではなく現地調査視察、兎も角委員会では足を現地に運ぶ事が

次回日程は11月２５日で月曜日が決まる。


